



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Postulat Nr. 384 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 15. April 2008

Bike-Polizisten für Luzern

In den USA und in Deutschland kennt man sie schon lange, die Bike-Polizei. Seit ein paar Jahren sind auch in Schweizer Städten (Basel, Zürich, Uster, Zug) Velo-Polizisten im Einsatz. Einige Vorteile der Patrouillentätigkeit mit dem Bike sind:

- schnellere Fortbewegung als zu Fuss;
- umfassendere Sinneswahrnehmung (Hören, Riechen) als im Fahrzeug;
- leichtere Kontrolle wenig begangener oder enger Wege;
- Bürgernähe;
- Umweltfreundlichkeit.

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, ob – unabhängig von einem allfälligen Zusammenschluss von Stadt- und Kantonspolizei – der Einsatz von Bike-Patrouillen auch in der Stadt Luzern sinnvoll wäre.

Franziska Bitzi Staub
namens der CVP-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 13
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: SK.GRSTR@StadtLuzern.ch
www.StadtLuzern.ch